

Intervención del diputado Rafael Navarrete Quezada, en relación a la votación.

La presidenta:

como tenemos que hacerlo, esa es mi participación.

Adelante diputado.

El diputado Rafael Navarrete Quezada:

Creo que aquí todos estamos en igualdad de circunstancias somos 46 diputados que cada quien vote como considere, yo creo que es lo más correcto, ya escuchamos todas las versiones y todos los argumentos y como decía el clásico el articulado y finalmente es una decisión personal que cada uno de nosotros vote como considere usando la urna.

Yo creo que no es correcto, ni por un lado, ni por el otro que nos digan